
郡 駅 伝 大 会 お 疲 れ 様 でした
１０月７日に郡駅伝競走大会

が開催されました。本校では夏

休みから、有志たちが特別練習

を重ね大会に臨みました。毎日、

校庭を快走する姿に多くの生徒

たちが元気づけられました。

本番では、女子４区の○さんが区間賞に輝きました。

合唱コンクール 笑顔の花が咲きました
１０月２７日に合唱コン

クールを開催しました。約

１ヶ月間、授業以外にも昼

休みや放課後にクラスで練

習を重ねました。クラスで

１つのものを創り上げてい

く過程で、生徒たちはたくさんコミュニケーションをと

り、多くの学びや気づき、喜びを経験しました。

２年生職業体験 那須ハイランドパークで実施
１０月２０日に２年生の職業

体験学習を実施しました。本年

度は感染症対策が配慮された那

須ハイランドパークでの体験プ

ログラムを採用しました。生徒

たちの価値観や社会感覚を広げ

る校外学習が少しずつできるようになってきました。

生 徒 会 選 挙 新 生 徒 会 スタート
１０月３日に生徒会本部の認

証式が行われました。選挙投票

に Google フォームを取り入れ選
出された初の役員です。認証式

では、責任の重い仕事を終えた

旧本部役員の安堵の表情が見ら

れました。これからの新生徒会の新たな風を期待します。

命 を 守 る 訓 練 第２回 避 難 訓 練
１０月１４日に避難訓練を実

施しました。本年度２回目です。

今回は避難後の人数確認に注力

し、全員避難完了までの時間を

各学年が１分程度短縮しました。

事後の振り返りでは、不意の災

害に備える意識の大切さを皆で再確認しました。
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お う なん
令和４年１０月３１日(月)

第１２号

１2月の行事予定
日 曜 行事・その他
1 木 安全点検日 通常①～⑥

新入学説明会(部活動参観)

2 金 通常①～⑥

3 土
4 日
5 月 通常①～⑤ ⑥ｶｯﾄ

部活動中止 職員会議

6 火 通常①～⑥

⑥３年租税教室

7 水 通常①～⑥

1,2年集金日

8 木 通常①～⑥ ＳＣ来校

3年実力テスト

事務処理日 部活動中止

9 金 通常①～⑥

⑥人権一斉学習

10 土
11 日
12 月 通常①～⑤ ⑥ｶｯﾄ

部活動中止 校内研修

13 火 通常①～⑥

14 水 通常①～⑥

⑥2年ｽｷｰ教室保護者説明会

15 木 通常①～⑥

16 金 通常①～⑥

17 土
18 日
19 月 通常①～⑥ ⑥→金⑤

部活動中止

20 火 通常①～⑥

21 水 通常①～⑥

22 木 短縮①～⑤ ④ｶｯﾄ

⑥特別清掃

23 金 ２学期終業式

24 土
25 日
26 月
27 火
28 水 仕事納め

29 木
30 金
31 土

◆完全下校 17:00



学校評価（7月） 生徒からの意見への返答 です

①"あいさつが大切（同様2意見）"

同感です。人と人とが気持ちよく生活する上で、あいさつはとても大切だと思います。明るいあい
さつが自然に響き合う学校にしたいです。あいさつは、多くの国で昔から大切にされてきた行為です。
あいさつには、様々なメリット（良いこと）があると思います。 しかし、最近「挨拶不要論」とい
う言葉を耳にしました。あいさつの強要（あいさつさせる強いおしつけ）を不快に思う考え方でした。
確かに無理強いされるのは気持ちよくないですね。でも、それであいさつはいらないとまとめてしま
うのは少し乱暴な気がします。
○みなさんは、あいさつすることの良さをどう思いますか？

〃 でどんな悪いことがあると思いますか？
○みなさんは、あいさつをなくすことの良さをどう思いますか？

〃 でどんな悪いことがあると思いますか？

②"校則を少し変えたほうが生活しやすくなると思います。（同様3意見）"

ＩＣＴ技術の進化、気候や社会の考え方の変化が激しい時代になりました。今の常識も来年には非
常識になっているかもしれません。
みんなが気持ちよく安全に生きるために規則は必要だと思います。社会に出れば会社ごとに仕事ご

との規則もあるでしょう。中学生の今は必要ないけれど、社会に出ると様々な規則や考えもあり、そ
れに慣れておくという考え方もあります。古い言い方ですが「どこにだしても恥ずかしくない、どこ
に行っても困らない人になって欲しい」という考え方です。確かにそれも子どもの将来を思う愛の形
だと思います。とは言うものの、変化する社会の中で規則を見直さないのは怠慢だと思います。手間
はかかりますが、何のための規則なのかをみんなで考え、行き過ぎていないか、変える必要があるの
か、意見を交わして変えていく力が求められていると思います。時間や労力にも限りがあります。一
度に多くは無理かもしれません。まず、考えるべき規則は何なのかを見極める事が大切だと思います。


